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■編集後記：太田副

会長が締めの挨拶で

「若くてきれいなお

母さん方ありがと

う」と言っていまし

た。調理と片付けと

いう裏方に徹したヤ

ンママの支援がなけ

れば、我々はおいし

い食事にありつけな

かったでしょう 。

(種) 

 ２５ 

 

かわいいヤンママに感謝（生徒も頑張った）  
 

■参加者の声  ◯男子キャプテン 吉村 隆孝さん 

  今回はおやじの会の方々と試合をすることができ、良い経験になりました。 今までやったことのない                

プレースタイルの方もいて驚きました。今回はお忙しい中、この会をひらいていただきありがとうございま                

した。今後はこの経験を生かして大会で良い結果を残していきます。本当にありがとうございました。 

◯女子キャプテン 高橋 苑花さん 

  お忙しい中、交流試合を開いてくださり、ありがとうございました。おやじさんとの試合はすごく貴重な経験になりました。試合中

は楽しんで卓球をすることが出来ました。午後からの豚汁と焼きそばの会では、たくさんの方々が一生懸命つくってくださったり、と

ても感謝しています。それにすごく美味しかったです。本当にありがとうございました。 

◯おやじの会 中田 聡さん 

  娘が中学一年生のときに交流戦に参加してから、二年ぶりに交流戦に参加させていただきました。娘も中学三年生となり、最後

の交流戦となってしまいました。今年は部員の人数がとても多く、体育館に卓球台を１０台くらい出しても人があふれていて大盛況

でした。現役の男子は新人戦団体戦で全市大会三位の実力と言うことで、さすがに上手で、レギュラー男子には全然歯がたちませ

んでした。それでも久しぶりに卓球をすることができて個人戦に１時間、団体戦に１時間と、とても充実した楽しい時間を過ごすこと

ができました。長尾先生、櫻井先生、外部コーチの樋口さん、おやじの会の皆さん、本当にありがとうございました。交流戦の後の

「豚汁・やきそばの会」も、卓球部のお母さん達のお陰でおいしくいただくことができました。部員の人数が多かったので二つの教室

に分かれてしまいましたが、卓球部の子ども達のうれしそうな笑顔を見ることができました。ありがとうございました。 

 

 
                 

 

 

＜撮影：菊入、種田＞ 

 


